



Contribution ID: 97

Type: **Onsite**

PENGENALAN BUDAYA LOKAL JAWA TIMURAN DALAM PENGAJARAN BIPA: STRATEGI DALAM UPAYA INTERNASIONALISASI BAHASA INDONESIA

Saturday 30 November 2024 13:20 (20 minutes)

Program Bahasa Indonesia bagi Penutur Asing (BIPA) memberikan kesempatan pada para pelajar yang ingin mempelajari bahasa dan budaya Indonesia sebagai pintu gerbang untuk mengenal Indonesia lebih dalam lagi. Dengan semakin banyaknya pelajar BIPA yang tertarik untuk menggunakan bahasa Indonesia, maka semakin terbuka lebar kesempatan bagi bahasa Indonesia untuk menjadi bahasa Internasional. Hal tersebut dapat dilakukan dengan cara melalui strategi kebudayaan. Strategi kebudayaan yang dapat dilakukan dalam mengenalkan Indonesia dalam kelas BIPA adalah melalui pengenalan budaya lokal yang menjadi ujung tombak dari kebudayaan Indonesia, dan salah satunya budaya lokal Jawa Timuran. Pengenalan budaya lokal Jawa Timuran ini dapat membuka kesempatan bagi pelajar BIPA untuk melihat, memahami dan berinteraksi langsung dengan budaya setempat. Tulisan ini akan menguraikan budaya lokal Jawa Timuran yang diharapkan dapat membantu para pelajar yang ingin mengenal budaya Jawa Timuran lebih dekat. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pemerolehan data melalui kuesioner, wawancara, dan referensi kepustakaan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengenalan aspek-aspek budaya Jawa Timuran dalam pengajaran BIPA dapat menjadi strategi kebudayaan dalam mendukung upaya Pemerintah Indonesia untuk menginternasionalisasikan bahasa Indonesia.

Primary author: Mrs UMMATIN, Khoiru (Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur)

Co-authors: -, Hertiki (Universitas PGRI Adi Buana Surabaya); Mrs -, Suparmi (Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang)

Presenters: Mrs UMMATIN, Khoiru (Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur); Mrs -, Suparmi (Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang)

Session Classification: Parallel 2

Track Classification: Language and Culture: Indonesian Thai Linguistic and Literature